



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Que dice Santiago Creel que sí quiere ser Presidente de la República, pues ya lo había dicho, no, o sea, también está en campaña, pues son las campañas azules. Azules porque además, como decía el Presidente hace unos días, pues los que querían del PRI, ya tronaron, ya chuparon faros, fue lo que dijo textualmente el presidente López Obrador, porque el acuerdo es que el PAN va a llevar mano en la candidatura presidencial y de la Ciudad de México para el 2024, entonces bueno, esto eleva las posibilidades de un Santiago Creel por ejemplo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC2CB%5FnUJ4VXp8U&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212423&parId=75F18D3264FEE48F%212410&o=OneUp>